

## Fotonoticia 29-07-22

---



### **El Aeropuerto de Salamanca reabre su cafetería**

El Aeropuerto de Salamanca ha reabierto hoy el servicio de cafetería en la zona pública de la terminal. Pasajeros, acompañantes y empleados disponen de una oferta de productos variada y de calidad, con una amplia carta de comidas y bebidas de lunes a viernes en horario de 7.30 a 18.00 horas. Además, el establecimiento adaptará su horario para dar servicio cuando las necesidades de los vuelos comerciales lo requieran.

La apertura de este local, que ocupa una superficie de unos 270 metros cuadrados, permite a quienes visiten la terminal salmantina disfrutar también de vistas a la plataforma aeroportuaria, ya que desde los ventanales de la cafetería se pueden ver los despegues y aterrizajes de los aviones.

La recuperación del servicio de restauración forma parte de la apuesta por la calidad en la infraestructura salmantina, con el objeto de contribuir a que el pasajero disfrute de la mejor experiencia posible en su tránsito por las instalaciones.